

**PROVINCIA | Diputación**

**Ceballos se compromete a trabajar codo con codo con los alcaldes de la provincia**

**La presidenta de la Diputación inicia una ronda de reuniones con los máximos representantes de los ayuntamientos de la provincia**

**Redacción**

Miércoles 20 de julio de 2011 - 18:39



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha comenzado hoy una ronda de reuniones con los máximos representantes de los Ayuntamientos de la provincia de Córdoba para conocer de primera mano las principales necesidades de los distintos municipios e intensificar la colaboración que presta la Diputación a los Ayuntamientos, "porque trabajando juntos y uniendo esfuerzos saldremos de la actual situación de dificultad económica".

Ceballos que ha mantenido hoy un encuentro con los alcaldes de las entidades locales autónomas de Encinarejo, Fuente Carreteros, Castil de Campos, la Guijarrosa y Ochavillo del Río, así como con la alcaldesa de La Carlota, Rafaela Crespín y la primera edil de Palenciana, Carmen Pinto, ha recordado que "como ya dije en mi discurso de investidura queremos que la Diputación Provincial de Córdoba no sea un ente supremo que habita en un palacio magnífico en el centro de la capital, sino más bien la casa de los ayuntamientos de la provincia de Córdoba y un instrumento eficaz al servicio del ciudadano".

La presidenta de la Diputación ha explicado que "esta primera toma de contacto con los representantes de estos municipios ha servido para mostrarles el apoyo de la Institución provincial de cara a dar respuesta y solucionar los problemas de los Ayuntamientos, ya que es la mejor manera de contribuir a la reactivación de la economía de la provincia de Córdoba".

En este sentido, Ceballos ha resaltado que "el nuevo equipo de gobierno de la Diputación de Córdoba pretende estar en contacto permanente con los Ayuntamientos para atender sus demandas y aportar soluciones a los problemas comunes que afectan a la mayoría de los municipios de nuestra provincia".